

La Station Spatiale Internationale évite une collision de justesse



La Havane, 6 novembre (RHC-Cubadebate) La Station Spatiale Internationale a été obligée de réaliser une manœuvre d'urgence pour éviter un débris de satellite qui tourne en orbite autour de la terre.

Un communiqué de l'Agence Spatiale Européenne précise que la Station Spatiale Internationale, habitée par six cosmonautes, a dévié sa trajectoire pour éviter la collision.

C'est la première fois qu'un débris est évité dans une telle situation d'urgence : les cinq agences de la station spatiale ont pris la décision d'effectuer la manœuvre 6 heures avant l'éventuel impact.

Les débris constituent un danger permanent pour la station spatiale. Les équipes de spécialistes peuvent dévier la trajectoire de la Station Spatiale Internationale pour éviter une collision, mais ces calculs peuvent prendre plusieurs heures.



Radio Habana Cuba